

# 教育コース通信 2022 (NO.3)

愛知県立豊橋南高等学校 教育コース

## 愛知教育大学訪問 (EDU1)

7月23日(土)1年生が愛知教育大学を訪問しました。この日はオープンキャンパスが実施され、生徒たちもさまざまなイベントに参加をしました。午後は副学長の杉浦慶一郎先生に特別講義をしていただき、「教育のあり方」について生徒からの質問に答えていただきました。その後、今春本校を卒業し、愛知教育大学に進学した教育コース2期生の8人と一緒に交流会を行いました。大学生活のことや、自身の高校生活についてお互いに情報交換をし、充実した時間を過ごすことができました。



＜ 杉浦先生の講義 ＞



＜ 教育コース卒業生 自己紹介の様子 ＞



＜ 教育コース卒業生との交流会 ＞



＜ 元担任と久しぶりの再会 ＞

## ミナクル夏休み読み聞かせボランティア (EDU)

夏休み期間中に教育コースの生徒たちが大清水まなび交流館ミナクルにて、読み聞かせのボランティアを行いました。近隣に住む児童や赤ちゃんを連れてお母さんなどたくさんの方々が毎日来てくださいました。生徒たちも緊張しながらも、遊び歌で場を和ます工夫をするなど地域に貢献することができました。



## 未来をつくるユース会議 (EDU)

8月2日(火)未来ユース会議が本校のプレゼンテーションルームで行われました。このユース会議は「子ども・若者が活躍できる社会の実現」をテーマに愛知県の高校生が意見を交わし合うとともに、課題解決に向けた提言の検討や発表をする会議です。今年は愛知県のさまざまな高校生が参加をし、本校からも教育コースの生徒たちが昨年に続いて参加をしました。



## ミナクル夏休み教室 (EDU2)



8月17日～19日に2年生が大清水まなび交流館ミナクルにて夏休み教室を行いました。この企画は新型コロナウイルスの影響で3年ぶりに実施することができました。南稜地区に住む小学生たちが夏休みの宿題を持参して、分からないところなどを高校生がサポートしました。